



Ve Oposición en MC 'esquirol' de Morena

FRANCISCO DE ANDA

GUADALAJARA.- Dirigentes de coalición Fuerza y Corazón por México calificaron ayer a Movimiento Ciudadano (MC) como partido esquirol que hace el trabajo sucio a Morena.

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que prueba de ello fue la intención fallida del partido naranja de postular al Gobernador de Nuevo León, Samuel García, como aspirante presidencial, para dividir a la Oposición.

"Movimiento Ciudadano es el gran esquirol de Morena, es el que le hace el trabajo sucio a Morena", acusó Alito.

"Lo que está ocurriendo hoy en Movimiento Ciudadano es dejar claro que están al servicio de Morena".

Para Jesús Zambrano, del PRD, la decisión de MC de mantenerse al margen de la alianza opositora es un acuerdo con el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"MC no sólo puso por delante un interés mezquino, sino que terminó haciendo un acuerdo con López Obrador

para que no se sumará a los esfuerzos del Frente Amplio por México, y que llevarán una candidatura propia como fue la fallida de Samuel García, pisoteando el Estado de derecho", señaló.

En tanto, Francisco Ramírez Acuña, ex Gobernador de Jalisco, consideró que el bloque opositor no se verá afectado por la decisión de MC de mantenerse al margen.

"MC trae su desgaste natural, la deficiencia de sus gobernantes y hartazgo de la sociedad", aseguró el panista.